



Comunicado 10/2024
Ciudad de México, 31 de octubre de 2024.

Próxima Secretaría de Ciencia y Tecnología incentiva trabajo colaborativo entre egresados de educación superior en Premio Ceneval al Desempeño de Excelencia EGEL 2024

- Llama Secihti a las y los jóvenes a hacer de México una potencia en ciencia, humanidades, tecnología e innovación
- Red Ecos de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación suma esfuerzos, talento y voluntades en la resolución de los grandes problemas nacionales
- Anuncia Secihti creación del Centro de Humanismo Mexicano, que formará talento nacional basado en un pensamiento crítico y resolutivo

La próxima Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación (Secihti) participó en la entrega de reconocimientos de egresados de la generación enero-junio 2024, del Premio Ceneval al Desempeño de Excelencia en el EGEL, organizado por el Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (Ceneval), en colaboración con la Universidad Anáhuac de México.

En representación de la secretaria designada, Rosaura Ruiz Gutiérrez, el jefe de oficina designado, Arturo Chávez López, llamó a las y los egresados premiados a hacer de México una potencia en ciencia, humanidades, tecnología e innovación; al tiempo que los invitó a unirse al trabajo colectivo impulsado desde la Red Ecos de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación —que conjunta los esfuerzos en investigación del gobierno, iniciativa privada, universidades y sociedad—, para sumar esfuerzos, talento y voluntades en la resolución de los grandes problemas que aquejan al país y las sociedades globales.

Anunció que, para impulsar las ciencias sociales y humanas, la Universidad Anáhuac de México albergará el Centro de Humanismo Mexicano, en el cual se formará talento nacional que buscará el beneficio colectivo, basado en un pensamiento crítico y resolutivo, cuya presentación será en noviembre de 2024, en la sede del Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías (Conahcyt) —próxima Secihti—.

El premio reconoció a 3 909 estudiantes (51.7 por ciento mujeres y 48.3 por ciento hombres), pertenecientes a 314 campus de instituciones de educación superior distribuidas en 31 entidades federativas, quienes tuvieron un desempeño destacado en el Examen General de Egreso de la Licenciatura (EGEL), obtuvieron un nivel sobresaliente, presentaron el examen por primera vez y tienen un año o menos de haber concluido sus estudios de licenciatura.



En el acto —realizado en las instalaciones del Centro Cultural Mexiquense Anáhuac—, participó la coordinadora ejecutiva del Sistema de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP), María José Rhi Sausi Garavito; el director general del Ceneval, Antonio Ávila Díaz; el rector de la Universidad Anáhuac México, Cipriano Sánchez García; y, en representación de la gobernadora constitucional del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, la secretaria de Cultura y Turismo y el subsecretario de Educación Superior y Normal, Nelly Minerva Carrasco Godínez y Víctor Sánchez González, respectivamente.

Asimismo, acompañó el secretario general ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies), Luis Armando González Placencia; así como el secretario general de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe, Roberto Escalante Semerena.

La ceremonia se puede consultar en el siguiente enlace: <https://acortar.link/ZfSckl>.

-oo0oo-

Coordinación de Comunicación
y Cooperación Internacional
comunicacion@conahcyt.mx
conahcyt.mx